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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, inwieweit der Sportplatz Hermann-Hesse-
Straße für den Schul- und Breitensport ertüchtigt bzw. eine Ersatzlösung gefunden werden kann. 
 
 
Der Antrag soll in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr, in den Finanz- und 
Grundstücksausschuss sowie in den Ausschuss für Bildung, Schule und Sport überwiesen wer-
den. 
 
 
 
Begründung: 
 
Dieser Sportplatz, ein sogenannter Tennenplatz, ist in seinem jetzigen Zustand einer der wenigen 
Sportplätze seiner Art. 
Von Mitgliedern der Sportvereine und Sportgemeinschaften, die vor Ort aktiv sind, wird sein 
Zustand seit langem bemängelt. Auch Eltern von Schülern der angrenzenden Schulen haben 
schon geäußert, wegen erheblicher Verletzungsgefahr für ihre Kinder auf diesem Sportplatz, 
diese nicht mehr am Sport teilnehmen zu lassen. 
 
 
Weitere Begründungen ggf. mündlich. 
 

 
Gunter Schindehütte 
CDU-Stadtrat 




